



Bestellscheine Clubs
Order forms Clubs



Bitte einsenden an | Please send to:
 NEUREUTER FAIR MEDIA GmbH
 45143 Essen, Westendstraße 1
 Tel. +49 (0)201-36 54 73 15
 Fax +49 (0)201-36 54 73 25
 techno-classica@neureuter.de



Essen, 10. - 14. April 2019

Pflichteintrag | Compulsory entry

Firma | Company _____

Ansprechpartner | Contact person _____

Telefon | Telephone _____

E-Mail | E-mail _____

Straße | Street address _____

PLZ / Stadt / Land | ZIP / City / Country _____

Halle / Stand | Hall / Stand _____ UstID-Nr. | VAT-ID _____

● Kostenloser Kurzeintrag | Free of charge short entry



Eintragsübernahme | Transferring entries

Übernahme der Medieneintragungen aus der Vorveranstaltung | Transfer of the media entries from the previous exhibition

Alphabetische Sortierung unter | Alphabetical sort: _____

Firma | Company _____

Land | Country _____

Die Hallen- und Standnummer wird direkt von der S.I.H.A. eingesetzt. | The hall and stand number will be directly inserted by S.I.H.A..

● Hauptausstellereintrag | Main exhibitor entry



Upgrade Hauptaussteller Eintrag € 50,- | Upgrade Main exhibitor entry € 50,-

Straße | Street address _____

PLZ, Ort | Zip / City _____

Telefon | Telephone _____

Telefax | Fax _____

E-Mail-Adresse | E-mail-address _____

Internet-Adresse | Internet-address _____

Mit der Unterschrift erkennen wir die beigefügten **Allgemeinen Geschäftsbedingungen** der NEUREUTER FAIR MEDIA GmbH in der Fassung 04/2014 an und stimmen der elektronischen Rechnungsübermittlung zu. Gerichtsstand: Essen / geltendes Recht: Deutsches Recht / Erfüllungsort: Essen
 With the signature we acknowledge the attached **terms and conditions** of NEUREUTER FAIR MEDIA GmbH in the version of 04/2014 and we agree with the electronic transmission of the invoice. Place of jurisdiction: Essen / applicable law: German law / place of fulfilment: Essen



Bitte einsenden an | Please send to:
 NEUREUTER FAIR MEDIA GmbH
 45143 Essen, Westendstraße 1
 Tel. +49 (0)201-36 54 73 15
 Fax +49 (0)201-36 54 73 25
 techno-classica@neureuter.de



Essen, 10. - 14. April 2019

Spar-Pakete | Economy Packages

Firma | Company _____

Ansprechpartner | Contact person _____

Telefon | Telephone _____

E-Mail | E-mail _____

Straße | Street address _____

PLZ / Stadt / Land | ZIP / City / Country _____

Halle / Stand | Hall / Stand _____ UstID-Nr. | VAT-ID _____

● Techno Classica-Paket | Techno Classica Package



Techno Classica-Paket € 205,- | Techno Classica Package € 205.-

Inhalt: | Content:

- Logo (15 mm) im Ausstellerverzeichnis im Katalog und im Online-Katalog | Logo (15 mm) in the exhibitor directory in the catalogue and the Online Catalogue
- Logo im Hallenverzeichnis | Logo in the hall plan
- 1 Warengruppe im Warenverzeichnis im Katalog und im Online-Katalog | 1 product group in the list of products in the catalogue and the Online Catalogue

Bitte geben Sie hier Ihre Warengruppen an. Siehe Seite 16. | Please enter here the reference product group. See page 18.

Warengruppe | Product group

- 1 Logo im Warenverzeichnis im Katalog | 1 logo in the list of products in the Catalogue

Ihr Logo erscheint im Katalog in einer Höhe von max. 15 mm, im Online-Katalog mit einer max. Größe von 350 x 120 Pixel. **Bitte senden Sie Ihr Logo als *.ai- oder *.eps Datei in Farbe (CMYK, unkomprimiert, keine Raster) mit einer Auflösung von 300 dpi an techno-classica@neureuter.de.** Eine Verarbeitung ist nur in Grafikformaten möglich (keine Word-Dokumente, Präsentationen, etc.). Bei Anlieferung des Logos im falschen Grafikformat wird eine einmalige Bearbeitungsgebühr von € 25,- berechnet. Für die Erstveröffentlichung der Logos fällt eine einmalige Logobearbeitungsgebühr in Höhe von € 10,- an. | Your logo will appear in the catalogue with a max. height of 15 mm, in the Online Catalogue with a max. size of 350 x 120 pixel. **Please supply your logo as *.ai. or *.eps file in colour (CMYK, uncompressed, no raster) with a resolution of 300 dpi to techno-classica@neureuter.de.** Processing is only possible in graphic formats (no Word documents, presentations, etc.). If your logo is delivered in an incorrect graphic format, a one-time processing fee of € 25.- will be charged. A processing fee of € 10.- will be charged for the first publication of your logo.

€ 205,-
statt € 244,-

€ 205,-
Reduced from € 244.-

Mit der Unterschrift erkennen wir die beigefügten **Allgemeinen Geschäftsbedingungen** der NEUREUTER FAIR MEDIA GmbH in der Fassung 04/2014 an und stimmen der elektronischen Rechnungsübermittlung zu. Gerichtsstand: Essen / geltendes Recht: Deutsches Recht / Erfüllungsort: Essen
 With the signature we acknowledge the attached **terms and conditions** of NEUREUTER FAIR MEDIA GmbH in the version of 04/2014 and we agree with the electronic transmission of the invoice. Place of jurisdiction: Essen / applicable law: German law / place of fulfillment: Essen